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ASSISI — Calendimaggio:
il bilancio va, beghe e pole-
miche restano. Soddisfatta
Paola Bastianini, presidente
dell’Ente, i de Sotto proprio
no: alcuni nodi restano, ma
si guarda soprattutto al futu-
ro della festa. L’altra sera il
consuntivo 2005 è stato ap-
provato dai Consigli Riuniti,
ancorché dimezzati; nella se-
duta precedente l’approva-
zione era saltata per l’assen-
za dei 30 rappresentanti del-
la Magnifica Parte de Sotto,
con inevitabile mancanza
del numero legale. Numero
legale stavolta assicurato dai
consiglieri della Nobilissima
Parte de Sopra, e da 3 espo-
nenti dei «rossi», il Priore
Delfo Berretti e i rappresen-
tanti all’Ente Massimiliano

Della Vedova ed Ennio Dio-
nigi. Ma aspro è stato il dibat-
tito, con la lettura di un docu-
mento con i quali de Sotto la-
mentava alcune situazioni.
«Riteniamo il bilancio tecni-
camente corretto, ma le mo-
dalità che hanno portato alla
predisposizione sono a no-

stro avviso inaccettabile —
spiega Berretti — in partico-
lare la costituzione in asso-
ciazione della Parte de So-
pra, la conformità di questo
suo ‘status’ con l’Ente Calen-
dimaggio. Abbiamo chiesto
lumi ai ‘Saggi’, non abbia-
mo partecipato alla preceden-

te riunione dei Consigli Riu-
niti; l’altra sera, poi, abbia-
mo votato il documento con-
tabile, ma c’è necessità di fa-
re chiarezza su alcuni aspet-
ti». «Ritengo l’approvazione
del bilancio un passaggio
epocale e molto positivo —
la Bastianini — è necessario

infatti un rapporto chiaro fra
le Parti, che fanno la festa e
l’Ente. Non a caso in questo
periodo ci siamo concentrati
su questo aspetto, consci
dell’importanza di tale at-
to». Anche perché, con i tem-
pi che corrono, c’è necessità
di una pianificazione, della
ricerca di risorse che gli enti
pubblici oggi non possono
più dare. «La strada da per-
correre — aggiunge la Ba-
stianini — è quella degli
sponsor, ma per rivolgersi al-
le aziende occorre presentar-
si con idee ed essere credibi-
li ed affidabili: l’approvazio-
ne del bilancio offre garan-
zie in questo senso». E dome-
nica sera è previsto il consi-
glio dell’Ente: la macchina
operativa deve cominciare a
viaggiare con il giusto ritmo.

Maurizio Baglioni

BASTIA — La festa è già cominciata per
il Natale 2005 che, nelle intenzioni degli
organizzatori, dovrà essere indimenticabi-
le. Oggi, infatti, inizia il ‘tour’, che si con-
cluderà il 21 dicembre, di Babbo Natale

in tutte le scuole, a cura
dell’Avis e della Pro lo-
co, che per stasera al
‘The Barr in via dei
Pioppi ha organizzato
anche una serata di «Po-
esie dall’Insula». Que-
sta volta, poi, il Comune
è sceso in campo in pri-
ma linea facendosi cari-
co della gran parte degli

oneri, pur di garantire che per oltre un me-
se, dall’8 dicembre all’11 gennaio, gli
eventi coinvolgano tutti. «L’impegno
dell’amministrazione è rilevante — sotto-
linea l’assessore alla cultura Giuseppe
Belli — arrivando a 50mila euro. Quasi

30mila per gli addobbi e le luminarie, e i
rimanenti 20mila per gli eventi organizza-
ti insieme alle scuole, alle associazioni e
alla parrocchia. Sappiamo che il Natale è
una festa religiosa, ma anche un’occasio-
ne per riportare la città al centro dell’inte-
resse commerciale non solo per i residen-
ti. Ecco spiegato lo sforzo compiuto dal
Comune che, oltre a gestire una serie di
iniziative anche di qualità, ha coordinato
un calendario fitto di appuntamenti».
L’esordio il giorno dell’Immacolata con
l’accensione delle luminarie per le vie e
le piazze della città, in ogni quartiere con
una significativa presenza di negozi. Gli
eventi più importanti, però, si sono svolti
nei centri storici dove l’8 dicembre in
piazza Mazzini è stato acceso il ‘focone
della Madonna’, mentre nella piazza cen-
trale di Costano si è tenuto un concerto
caratteristico.

m.s.

COLLAZZONE Grazie al positivo bilancio 2005

In arrivo 130mila euro
Per marciapiedi e strade

ASSISI La cerimonia

Polizia penitenziaria
Messa in basilica

COLLAZZONE — Nuo-
ve opere in vista per Col-
lazzone, per circa 130mi-
la euro. Nello scorso con-
siglio comunale è stato in-
fatti approvato il positivo
assestamento di bilancio
2005 che, tra le altre cose,
prevede finanziamenti
per opere in alcuni casi at-
tese da anni. A comincia-
re dai marciapiedi in via
Tiberina, a Collepepe.
Strada fondamentale intor-
no alla quale si snoda il
complesso residenziale
del paese, la Tiberina non
è stata per anni percorribi-
le a piedi. I lavori sono ini-
ziati un anno fa: ora, con i
nuovi finanziamenti di

60mila euro si provvede-
rà al completamento dei
marciapiedi. In program-
ma anche lavori di bituma-
tura di una strada il locali-
tà Carceri (25mila euro),
di manutenzione straordi-
naria del patrimonio co-
munale (interventi su ci-
miteri, patrimonio scola-
stico), e la devoluzione di
un mutuo di 126mila euro
per la sistemazione della
strada di Gaglietole. L’as-
sestamento di bilancio
prevede inoltre la contra-
zione di un mutuo per co-
finanziare il progetto di
ampliamento e di adegua-
mento della zona indu-
striale.

Chiara Urbanelli

ASSISI I Consigli Riuniti approvano il bilancio, ma i «de Sotto» danno fuoco alle polveri della protesta

Nubi sul Calendimaggio
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«Poesie

dall’Insula»

questa sera

al «The Bar»

in via dei Pioppi

ASSISI — La Polizia peni-
tenziaria ha scelto la basilica
di San Francesco per l’an-
nuale cerimonia regionale.
La manifestazione, in prepa-
razione al Natale, si terrà 15
dicembre alle 10, nella chie-
sa inferiore, dove sarà offi-
ciata la messa. Oltre al perso-
nale del corpo di polizia peni-
tenziaria e dell’amministra-
zione dell’Umbria, saranno
presenti anche il capo del di-
partimento della Polizia mu-
nicipale, Giovanni Tinebra, i
vertici degli uffici diparti-
mentali e le massime autori-
tà istituzionali e politiche
della regione. Il Sacro Con-
vento è stato scelto in quanto
simbolo di pace, fratellanza,
incontro e solidarietà.

ASSISI — Situazione politi-
ca: parla Giuseppe Bonucci,
uno degli assenti nel consi-
glio comunale che ha segna-
to la fine del governo Bartoli-
ni, che si congeda ufficial-
mente da Forza Italia.
«Quando l’azione ammini-
strativa trascura le più ele-
mentari regole della parteci-
pazione democratica alle
scelte amministrative da par-
te di coloro che sono stati
eletti a tale compito, avviene
ciò che è accaduto ad Assisi
— dice Bonucci — Non con-
divido le scelte operate da
Forza Italia, rassegnata ad
una sorta di completa obbe-
dienza a Bartolini e alla sua
proposta politica, lontana
dalla mia. Ritengo pertanto
— conclude nel ringraziare
coloro che lo hanno sostenu-
to — conclusa la mia espe-
rienza ed appartenenza a For-
za Italia».

ASSISI

Bonucci
«Perché
lascio Fi»

POLEMICA
La presidente
Bastianini
invita
al dialogo
e a pensare
al futuro
della
manifestazione
che ha bisogno
di sponsor

BASTIA —Area ex Gion-
tella: il sopralluogo con
esito negativo dei tecnici
comunali aveva in qual-
che modo tacitato il capo-
gruppo di Rifondazione,
Luigino Ciotti. Poi, però,
i legali di Bastianova Srl,
proprietaria dei terreni in
questione, e della appalta-
trice delle opere Baldelli
Costruzioni Srl, hanno
scritto al rappresentante
del Prc per lamentare una
sorta d’accanimento da
parte di Ciotti, anche a
mezzo stampa, nei con-
fronti dei loro clienti.
«Non interrompendosi
una simile condotta —
scrivono i legali — Ba-

stianova e Baldelli Co-
struzioni dovranno dare
corso ad ogni azione a tu-
tela dei propri diritti ed in-
teressi tutti, patrimoniali,
all’immagine e morali».
Questa iniziativa è arriva-
ta come un fulmine a ciel
sereno, e la sezione loca-
le del Prc ha annunciato
per le prossime ore una
conferenza stampa. Intan-
to, Ciotti ha ricevuto una
dichiarazione di solidarie-
tà da parte di Andrea Ta-
barrini (Ds), presidente
del consiglio comunale.
«Esprimo tutta la mia in-
dignazione — scrive Ta-
barrini — per un atto lesi-
vo della democrazia».

m.s.

BASTIA Rifondazione annuncia una conferenza stampa

Ex-Giontella, proprietà all’attacco
Legali in azione contro Ciotti (Prc)

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti
Servizio integrato infrastrutture e trasporti Toscana-Umbria

Settore infrastrutture

Via dei Servi n. 15 - 50122 Firenze - Tel. 055/2606305-306 - Fax 055/2606260

Asta pubblica indetta per il 13.01.2006 appalto integrato per
la progettazione esecutiva ed esecuzione dei lavori a corpo di
realizzazione nuovo impianto di climatizzazione dell’Agenzia
delle Entrate - direzione Regionale della Toscana - Via della
Fortezza - Firenze, perizia n. 12995. Importo a base di gara:
€ 1.378.000,00, oltre a € 16.200,00 per oneri di progettazione
esecutiva non soggetti a ribasso, oltre a € 42.000,00 per oneri
sicurezza non soggetti a ribasso d’asta, per un importo com-
plessivo di € 1.436.200,00. Criterio di aggiudicazione: mediante
massimo ribasso sull’importo delle opere a corpo poste a base
di gara, con verifica offerte anomale ai sensi art. 21 L. 109/94 e
succ. mod. e int., e art. 89 DPR 554/99. Categoria di qualificazio-
ne prevalente: OG11 IV class.; cat. diverse dalla prevalente: OG2
e OS30. Ammesse a partecipare anche A.T.I. ex artt. 93 e 95
D.P.R. 554/99. C.S.A. e dettagli sono visibili c/o Ufficio Contratti
- S.I.I.T. Toscana - Umbria - Settore Infrastrutture - Firenze, via
de’ Servi n. 15 tel. 055/2606306, oppure c/o Ufficio Territoriale
di Firenze tel. 055/26.06.400. Testo integrale bando disponibile
sul sito Internet www.infrastrutturetrasporti.it è stato inviato
alla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana il 05.12.2005 e
pubblicato sul n. 288 del 12.12.2005 parte 2° - foglio inserzioni,
nonché contemporaneamente esposto all’Albo S.I.I.T. - Firenze
e Albo Pretorio Comune di Firenze. Termine ricezione offerte al
S.I.I.T. Toscana - Umbria - Settore Infrastrutture - Firenze: entro
le ore 12.00 del giorno 12.01.2006.

Il Funzionario Responsabile del Reparto Contratti
Dott.ssa Paola Chiriacò

BASTIA Tante iniziative per le Festività con l’Amministrazione comunale in prima linea

A scuola con Babbo Natale


